

Hallo liebe Freunde des Spiel- und Wasserparks „Unter den Eichen“,

leider können wir den Spiel- und Wasserpark während der derzeitigen Pandemie nicht öffnen. Wir, der Verein Farven 2011 e.V., betreiben den Park ehrenamtlich und sehen uns nicht in der Lage die geltenden Hygienevorschriften und Abstandsregeln zu gewährleisten. Auch ein Öffnen ohne unseren allseits beliebten, mit Wasser gefüllten, Spielteich halten wir nicht für sinnvoll. Wir haben uns viele Gedanken dazu gemacht, aber leider keine für uns machbare Lösung gefunden. Sobald eine Öffnung für uns möglich ist, werden wir eine entsprechende Mitteilung auf unserer Homepage etc. veröffentlichen. Wir pflegen natürlich weiterhin das Gelände und auch die Spielgeräte, damit wir im nächsten Jahr unter hoffentlich „normalen Umständen“ wieder öffnen können und freuen uns schon heute auf euren Besuch.

Bis dahin wünschen wir alles Gute ☺

Sabine Sievers

im Namen des Vorstandes von
Farven 2011 e.V.